opusdei.org

"No se puede ser un ladrón y un excelente abogado" dice Carlos Dieppa.

Artículo publicado en El Heraldo, de Barranquilla (Colombia) el pasado sábado 25 de Octubre.

09/12/2008

VER EL ARTÍCULO EN EL SITIO WEB DE "EL HERALDO"

Carlos y Mary Ellen de Dieppa están unidos en feliz matrimonio desde hace cuarenta y dos años. Ella pertenece al Opus Dei hace veinticinco años, él, hace cinco; los dos con fe y amor absoluto por Dios.

Sus vidas están guiadas por los preceptos de la institución de la Iglesia Católica que los invita a santificarse a través del trabajo y de la vida cotidiana. "No se puede ser un ladrón y un excelente abogado", expresa Carlos. Hay que conservar la coherencia en todos los aspectos de la vida.

Carlos y Mary Ellen están de acuerdo en que la revolución del Opus Dei está en la santificación a través del trabajo, porque no es necesario ser cura o monja. Solo con hacer una tarea con amor, bien hecha y ofreciéndola a Dios, se puede alcanzar la santidad.

Para ellos es vital orar mucho todos los días por el mundo. A través de la oración encuentran la fortaleza y la serenidad para afrontar las vicisitudes de la vida.

Carlos es administrador de empresas y Mary Ellen se dedica a la elaboración de deliciosos postres; ambos opinan que hacer bien su trabajo es un beneficio doble: se santifican y obtienen bonificaciones personales.

Pertenecer al Opus Dei, que cumple ochenta años de fundado les ha significado gran gozo y paz interior. Además les ha permitido ver la vida desde una perspectiva diferente. "Para nosotros el vaso no está medio vacío, sino medio lleno", dice Mary Ellen.

La institución les ha dado la oportunidad de estudiar a fondo la Biblia y a asistir a seminarios de catecismo, crecimiento personal y apostolado.

Para ellos, tanto las cosas buenas como las malas pasan por alguna razón, y hay que tener la suficiente serenidad para aceptar las circunstancias de la vida.

Están felices de ser parte de la congregación y conservan el respeto por las demás religiones y sus creencias, así como también esperan que lo hagan con ellos.

Carlos y Mary Ellen tienen cuatro hijos y tres nietos que bendicen día a día. El Opus Dei agrupa a más de noventa mil fieles a nivel mundial, y espera seguir creciendo en el número de seguidores. Por su parte, los esposos Dieppa transmiten su mensaje en Barranquilla y realizan su labor evangelizadora en todos los rincones que visitan.

Lo más importante del feliz matrimonio es que sienten y viven a Dios, y lo expresan en su mensaje de amor con credibilidad y total convencimiento.

Saben que si más personas tuvieran a Dios en su corazón y llevaran su mensaje, el mundo sería mejor. Ellos continuarán orando por el mundo y haciendo su trabajo con amor para santificarse a través de lo humano y cotidiano, de lo que hacen y son todos los días. GC

¿Qué es el opus dei?

Significa obra de Dios. Es una institución jerárquica de la Iglesia católica, que tiene como finalidad contribuir en la misión evangelizadora de la Iglesia.

El Opus Dei fue fundado por San Josemaría Escrivá de Balaguer el 2 de octubre de 1928.

Pueden pertenecer a la institución fieles católicos adultos, hombres y mujeres de cualquier cultura, nacionalidad, condición social y nivel económico.

La premisa del Opus Dei es santificarse a través del trabajo, es decir, hacerlo bien, con calidad, de acuerdo a la justicia y respetando las leyes, con el fin de amar a Dios y servir a los demás.

Texto y Fotos de: Pierinna Fiorillo // El Heraldo

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> opusdei.org/es-co/article/no-se-puedeser-un-ladron-y-un-excelente-abogadodice-carlos-dieppa/ (22/11/2025)